Opinión Por

El INE no se toca

En una democracia como es el caso de México, la voluntad del pueblo se ejerce a través de los representantes que los ciudadanos eligen de manera voluntaria y libre a través de procesos electorales que se llevan a cabo cada determinado tiempo según sea el caso.

Diputados, senadores, alcaldes y por supuesto el presidente de la República llegan a sus cargos por voluntad del pueblo. De esta forma se evita caer en el autoritarismo como ha sucedido en Cuba, Venezuela y Nicaragua en donde solamente una persona gobierna sin el más mínimo respeto a las leyes, buscando su propio beneficio, sin pensar en la gente y con el objetivo de quedarse indefinidamente en el poder.

En México, lograr una verdadera democracia no ha sido tarea fácil, recordemos el fraude electoral durante las elecciones presidenciales de 1988, cuando se "cayó el sistema" que proporcionaba información sobre los resultados. El Instituto Nacional Electoral (INE) es la autoridad electoral a través de la cual nuestra democracia ha logrado consolidarse pues desde su creación se ha encargado de que las elecciones y los ejercicios de participación ciudadana sean limpios y legales y así la voluntad de la gente sea respetada.

A pesar de que el INE es una de las instituciones en las que los ciudadanos más confían y que además ha demostrado su utilidad, hoy el partido en el poder pretende desaparecerlo y destruir así el gran avance que en materia electoral hemos logrado con el paso del tiempo.

¿Para qué? Pues para lograr que en un futuro las elecciones tengan resultados a su favor imponiendo las reglas y los requisitos como mejor le convenga sin respetar la voluntad de los mexicanos.

El martes pasado en la Cámara de Diputados iniciaron las reuniones de trabajo para analizar esta y otras iniciativas en materia electoral (más de 100). Tenemos la certeza de que morena no perderá oportunidad de utilizar sus artimañas sucias y ruines basadas en la intimidación que tan bien conoce para obtener los votos necesarios y salirse con la suya.

No olvidemos que varios políticos están siendo espiados por el gobierno para obtener información que los haga doblegarse.

Sin embargo, en Acción Nacional no nos doblan y nos mantendremos firmes. Estamos a favor de los cambios que sean necesarios para mejorar el sistema electoral en México en beneficio de los ciudadanos y la democracia pero nunca estaremos a favor de agredir, atropellar ni de destruir a este Instituto como el gobierno populista de López Obrador pretende.

El INE no se toca y en Acción Nacional, como la oposición valiente que somos, lo cuidaremos y lo defenderemos hasta el final. Al tiempo...

https://www.publimetro.com.mx/opinion/2022/10/31/el-ine-no-se-toca-por-mariana-gomez-del-campo/